

Nomor : 001/SK/DPN-FORDEBI/I/2017
Perihal : Infaq Keanggotaan FORDEBI 2017

Kepada
Yth. Anggota FORDEBI
Di tempat

Assalamu'alaikum warahmatullahi wa barakatuh,

Dengan hormat,

Alhamdulillah segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan Rahman dan Rahim kepada kita semua. Sholawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada junjungan kita Rasulullah Muhammad SAW, keluarga, sahabat serta para pengikutnya yang setia sampai akhir zaman, Amin.

Kami menyampaikan terima kasih atas kesediaan Bapak dan Ibu bergabung di Forum Dosen Ekonomi dan Bisnis Islam (FORDEBI) periode 2016. Terkait dengan keanggotaan periode 2017 dengan ini kami mohon agar Bapak dan Ibu berkenan membayar **infaq keanggotaan tahun 2017 sebesar Rp200.000 (dua ratus ribu rupiah), melalui rekening a.n DPN FORDEBI di Bank Muamalat (No. Rek. 4450000255)**. Apabila Bapak dan Ibu telah melakukan pembayaran, mohon kirim bukti pembayaran ke fordebi.indonesia@gmail.com dan segera akan kami kirimkan surat keterangan keanggotaan FORDEBI tahun 2017.

Sebagai informasi, Infaq keanggotaan FORDEBI yang telah Bapak dan Ibu bayarkan, dialokasikan untuk kegiatan FORDEBI sebagai berikut:

- 1) Pembagian hak penggunaan dana DPN 40% dan KORWIL 60% (sebagaimana telah diputuskan secara formal pada Silatnas ke 5 di Ambon tanggal 28-29 April 2016).
- 2) Operasional pembuatan dan pemasaran Buku Daras: Akuntansi Syariah dan Ekonomi Bisnis Islam.
- 3) Pembayaran kewajiban sebagai salah satu pendiri Lembaga Akreditasi Mandiri Ekonomi dan Bisnis Indonesia (LAMEBI). Kami sudah melakukan pembayaran pertama sebesar Rp25.000.000 (dua puluh lima juta rupiah) dari total Rp150.000.000 (seratus lima juta rupiah). Dengan menjadi salah satu pendiri LAMEBI, maka FORDEBI memiliki kesempatan besar dalam pengembangan program studi dan profesionalitas asesor khusus Ekonomi, Bisnis, dan Akuntansi Syariah bagi anggota FORDEBI di tanah air
- 4) Biaya pengelolaan website DPN FORDEBI dan jurnal IMANENSI.
- 5) Pembiayaan kegiatan FGD untuk pembentukan "KERANGKA ARSITEKTUR KESEJAHTERAAN SEMESTA" yang telah melalui tahap ketiga, bertempat di Universitas Islam Negeri Malik Ibrahim Malang, tanggal 20-21 Januari 2017 dan masih akan dilaksanakan agenda selanjutnya.
(*Tahap pertama telah dilaksanakan di STEI Rawamangun Jakarta, 23 November 2016 dan tahap kedua di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta tanggal 5 Desember 2016) .

Kami harap perkenannya untuk tetap bergabung dan berjuang bersama FORDEBI.

Wassalamu'alaikum warahmatullah wa barakatuh.

Malang, 24 Januari 2017
Hormat kami,
Bendahara Umum DPN FORDEBI

Dr. Ari Kamayanti

